Tres premios de montaña en tercera etapa de Vuelta a Costa Rica



San José, 15 dic (RHC) Tres premios de montaña y tres metas volantes constituyen los atractivos fundamentales de la tercera etapa de la 52 Vuelta ciclística a Costa Rica a correrse hoy en 193 kilómetros entre Cañas y Ciudad Quesada.

Asimismo, los amantes de las ruedas, piñones, manivelas y pedales esperan que el debutante y juvenil ciclista tico Daniel Jara, del equipo El Colono, mantengan la camiseta de líder conseguida dos días atrás en el primer tramo y mantenida este miércoles en el segundo recorrido.

Sin embargo y como él mismo reconoció, su fuerte no es la montaña y el trayecto de esta jornada tiene una media elevación pudiera favorecer a los ciclistas de más experiencia y favoritos para imponerse en el giro tico-2016, como el quíntuple monarca (tres de ellas consecutivas desde 2013), el local Juan Carlos Rojas.

En la segunda fecha de la Vuelta, el mexicano Efrén Santos, del equipo Canel's-Specialized, recorrió los 176 kilómetros entre Nicoya y Cañas en 04:10:41 horas, mismo tiempo que César Paredes, de Strongman-Campagnolo-Wilier, pero a quien aventajó por media bicicleta en un sprint final electrizante.

José Varela, de Canet-Múltiples Corella, entró tercero a seis segundos.

Aún cansado por el esfuerzo realizado, Santos refirió que al ver la fuga de unos seis ciclistas decidió atacar y mantenerse en ese grupo. 'Sentí que era el más fuerte y se dió el triunfo', apuntó el mexicano.

En la general individual, detrás de Jara (8:51:10 horas) aparecen Carlos Brenes, de Canet-Múltiples Corella, a 27 segundos, y José Alfredo Aguirre, de Canel's-Specialized. Yans Carlos Arias, en el noveno lugar (a 4:34 minutos), es el mejor ubicado de los miembros de la Selección Nacional de Cuba, uno de los seis conjuntos foráneos presentes.

Unos 100 ciclistas de 15 equipos disputan de la corona de la 52 Vuelta a Costa Rica-2016, que patrocinada por el Banco Popular, comenzó el domingo pasado con el Gran Premio de San José, en un circuito entre el sector del Parque de la Paz y la radial que viaja desde la Rotonda de Rancho Guanacaste hasta la de las Garantías Sociales

Pablo Alarcón, del equipo mexicano Canel's-Specialized, se impuso en los 96 kilómetros (10 vueltas al circuito mencionado), competencia en la que participaron ciclistas de seis equipos foráneos.

A un segundo de Alarcón entraron Daniel Bonilla, de Nestlé-Giant, en segundo lugar, y Román Villalobos, de Canel's-Specialized.

Rojas, Villalobos; Joseph Cavarría, de Nestlé-Giant; y Gregory Brenes, de El Colono; son los más fuertes aspirantes al título de esta edición de la Vuelta a Costa Rica.

Además de las selecciones nacionales de Cuba y Rusia, completan las escuadras extranjeras Canel's-Specialized, de México; Strongman-Campagnolo, de Colombia; Arbo Denzel Cliff, de Austria; y Quebexico, de Canadá y Guatemala.

(Tomada de Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/115550-tres-premios-de-montana-en-tercera-etapa-de-vuelta-a-costa-rica



Radio Habana Cuba